

Die Sponsoren der Jahrestagung

Bronze-Sponsor Kabelwerk Eupen AG

The Sponsors of the Annual Congress

Bronze-Sponsor Kabelwerk Eupen AG



Bronze-Sponsor

Kabelwerk Eupen AG - Pipe

Kabelwerk Eupen befindet sich im Herzen Europas – in Eupen, der östlichsten Stadt Belgiens und im Norden der Deutschsprachigen Gemeinschaft. Seit über 100 Jahren verbindet das Unternehmen Tradition mit kontinuierlicher Innovation. Werte wie Qualität, Sicherheit, Zuverlässigkeit, Termintreue und Seriosität, die seit jeher mit „Made in EUPEN“ verbunden sind, genießen weltweit hohes Ansehen. Der Kunde steht dabei stets im Mittelpunkt. Heute zählt Kabelwerk Eupen zu den führenden europäischen Herstellern der Kabelindustrie und ist eines der wenigen Unternehmen, das sämtliche Produktionsschritte an einem einzigen Standort vereint. Dies ermöglicht maximale Flexibilität – vom Design über die Fertigung bis hin zur Endprüfung.

Auch in der Produktion von Kunststoffrohren verfügt das Unternehmen über mehr als 70 Jahre Erfahrung. Ein engagiertes, kompetentes und mehrsprachiges Team aus Vertrieb und Produktmanagement betreut Kunden im In- und Ausland. Die Produktionsprozesse werden kontinuierlich analysiert und optimiert. Verarbeitet werden hochwertige Rohstoffe wie PVC und verschiedene Polyolefine. Strenge Qualitätskontrollen nach nationalen und internationalen Normen sowie nach individuellen Kundenvorgaben gewährleisten höchste Standards. Diese Qualität wird durch interne und externe Audits sowie zahlreiche internationale Zertifizierungen bestätigt.

Unser Lieferprogramm umfasst:

- Gasversorgungssysteme
- Abwasser- und Sanitärinstallationen
- Elektroinstallationen mit universellen Schutzrohren für die Hausinstallation
- Kabelschutzrohrsysteme für den Tiefbau und HDD
- Eucarest PE100-RC Rohre für alternative Verlegeverfahren
- Rohrsysteme für umweltfreundliche, klimaschonende und erneuerbare Energiequellen wie Geothermie und Biogas
- Lösungen für den Industriesektor
- Systeme für Wasseraufbereitung und Trinkwasserversorgung

Kabelwerk Eupen AG

Malmedyerstraße 9
B-4700 Eupen (Belgium)
Phone: +32 (87) 597700
Mail: pipes@eupen.com
www.eupen.com

Kabelwerk Eupen AG - Pipe

Kabelwerk Eupen is located in the heart of Europe, in Eupen, the easternmost city of Belgium and part of the German-speaking Community. With more than 100 years of experience, the company continuously combines innovation with tradition. Our local strengths are the foundation of our global reputation. Values traditionally associated with “Made in EUPEN,” such as quality, safety, reliability, integrity, and on-time delivery, are recognized and appreciated worldwide. Our customers always come first. Today, Kabelwerk Eupen is one of Europe's leading cable manufacturers and one of the few companies that unites the entire production process at a single location. This ensures maximum flexibility in every step, from design and manufacturing to final product testing.

We also have more than 70 years of experience in producing plastic pipes. A highly motivated, skilled, and multilingual team in sales and product management supports our national and international customers. Our production processes are continuously analyzed and optimized. We process raw materials such as PVC and various polyolefins. Strict quality controls are carried out in accordance with national and international standards as well as specific customer requirements. Our high-quality level is ensured and monitored by internal and external auditors, as well as through numerous international certifications.

Our product range includes:

- Gas supply systems
- Wastewater and sanitary installations
- Electrical installations with universal protective conduits for domestic applications
- Cable protection systems for civil engineering and HDD
- Eucarest PE100-RC pipes for alternative installation methods
- Pipe systems for environmentally friendly, climate-conscious, and renewable energy sources such as geothermal and biogas
- Solutions for the industrial sector
- Systems for water treatment and drinking water supply